

## CNTE instala plantón en Tabasco contra la reforma

**Por: René Alberto López. La Jornada. 02/06/2016**

*Villahermosa, Tab.* Maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) pararon labores este martes y se declararon en plantón permanente contra la reforma educativa en la Plaza de Armas de esta capital, frente a Palacio de Gobierno.

Los docentes señalaron que permanecerán en protesta hasta que “no se dé la abrogación de la ley” que reforma el sector educativo, y llamaron a sus homólogos a no presentar las evaluaciones en la entidad.

También maestros de la Coordinadora Estatal de los Trabajadores de la Educación de Tabasco (CETET), en voz de Jesús López Pablo, dieron a conocer que hasta el momento se han sumado a las movilizaciones docentes de 15 de los 17 municipios tabasqueños y que el 60 por ciento de las escuelas de educación básica no laboraron este martes.

Fuente: <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2016/05/31/tabasco-cnte-se-declara-en-planton-permanente-por-reforma-educativa>

Fotografía: jornada

**Fecha de creación**

2016/06/02